

Lukratives Energiesparen
an Stuttgarter Schulen



Urkunde

Das

Hegel-Gymnasium

wird mit dem Sonderpreis 2019/2020 im Projekt

„Lukratives Energiesparen in Stuttgarter Schulen (LESS)“

ausgezeichnet. Das Hegel-Gymnasium führte zum zweiten Halbjahr das Umweltsprechersystem ein. Hierzu konnte jede Klasse einen Umweltsprecher oder eine Umweltsprecherin wählen. Die Mitglieder des ca. 25 Personen umfassenden Gremiums sind nicht nur Ansprechpartner*innen für konkrete Einsparungen an Energie und anderen Ressourcen. Sie sollen auch Umweltprojekte entwickeln und initiieren. Die Projekte sollen unter dem Gesichtspunkt der Realisierbarkeit, der Nachhaltigkeit, der Akzeptanz in der Schule und der Bewusstseinsbildung ausgewählt werden. Für dieses Projekt wird das Hegel-Gymnasium heute ausgezeichnet.

Andreas Hein
Schulverwaltungsamt

Stuttgart, den 22.10.2020

Dr. Hans-Wolf Zirkwitz
Amt für Umweltschutz

